
研修のまとめ 

佐世保市幼児教育センター 

 

令和５年度  保幼小連携講座 第２回保幼小連携担当者会               

目 的 ブロック別に担当者が集まり、保幼小連携について理解を深める   

日時・場所 

令和６年１月１６日（火）（１ブロック）三川内小学校 

令和６年１月２４日（水）（２ブロック）日宇小学校 

令和６年１月２２日（月）（３ブロック）幼児教育センター 

令和６年１月２３日（火）（４ブロック）金比良小学校    １５：００～１６：３０ 

令和６年１月１８日（木）（５ブロック）相浦西小学校 

令和６年１月１５日（月）（６ブロック）小佐々小学校 

令和６年１月１６日（火）（7ブロック）歌浦小学校 

対 象 
乳幼児教育・保育施設職員（保幼小連携担当・年長組担任等） 

小学校及び義務教育学校職員（保幼小連携担当・1年生担任等） 

協 議 

内 容 

○全体会  ・会場校 分団理事校 校長先生よりお言葉 

○全体協議 ・乳幼児教育･保育施設、小学校及び義務教育学校の目指している子どもの 

姿、今の子どもたちの姿を伝え合い、考え合う。 

○交流会  ・現在の交流活動、連携について、また今後の交流活動、連携について。 

 

【感想】 

・幼稚園・保育園の保育を知れたことで、入学してくる子どもの指

導に活かせると思った。 

 いい時間になりました。スムーズな連携が出来るように頑張りま

す。 

・小学校で、1年生が困らないよう、スモールステップで進められ

ていることや、6年生とペアになって少しずつ自立の為にさせて

いることをきき、安心しました。他園や小学校の取り組みもたく

さん知ることができて良かったです。 

・他園の特色、目標とされている事を聞き、自園の参考にもなりま

した。また、小学校の先生のお話を聞けて、小学校との連携の大

切さも、さらに実感しました。 

・何ができるようになる。の前に、相手を思いやる気持ちや助け合

う心を育ててほしいと聞き、引き続きそこのところを育てていき

たいと思った。 

・じっくりと情報交換の時間をとっていただき、幼稚園でされてい

る取り組みを知ることができ、小学校はそれを受けてどのように

つなげていくのか考えて指導すべきだと改めて感じました。交流

会に関してもなかなかお話することがゆっくりとできなかったの

で、今後のことについて共通理解を図るいい機会となりました。 

・幼、保、園で取り組まれている様子やどういう子どもを育てたい

かという思いが聞けて良かった。今後も色んな場面での交流や意

見交換ができればと思います。 

 
 

保育所 幼稚園 認定こども園 小学校 その他

52 7 52 53 3

参加者（合計　167　名）
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導すべきだと改めて感じました。交流会に関してもなかなかお話することがゆっくりとでき

なかったので、今後のことについて共通理解を図るいい機会となりました。 
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